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第 2058 回例会　2020. ８. ６　晴　司会　鯨井会員

　国歌「君が代」　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：27 名中（25 名）中 17 名　68.00％

　欠席：伊東・平山・大原・長野・斉藤（英）・斉藤（守）・松本・輪湖・（柴田・織戸）各会員

◎８月三つのお祝い

　会員誕生　　：織戸・鯨井・水庫・大家・伊東

　配偶者誕生　：伊東孝枝様・三須寿美枝様・草野真由美様

　結婚記念日　：山﨑会員

　会員スピーチ：藤代会員・相澤会員

遠田会長

　皆様こんにちは

　梅雨が明け、セミが今を盛りと日がな一日泣き続けている熱い夏がやってきました。

　猛暑日のニュースも報じられております。

　ただでさえ汗ばむのに、コロナ禍でマスク着用、余計暑苦しく感じます。

　爽快マスクなるものも売り出された様で、マスク熱中症の危険も、熱中症、暑さ対策には十分気を付けて

夏を乗り切ってください。

　さて、ロータリーには特別月間があります。特別月間とは・・クラブだけでなく、ロータリアン一人一人が

ロータリーの活動に参加するように協調するための国際ロータリー（RI）理事会が指定した月間のことです。

　８月は会員増強・新クラブ結成推進月間となっております。本来であれば、増強フォーラムを開き皆様の

お考えを広く求めたいところですが、お盆休みがあり、８／ 20 ガバナー補佐訪問とプログラムが立て込ん

でおります。

　時間的に無理ですので月間にとらわれづ、年間の課題として取り合えず行きたいと考えております。どう

ぞよろしくお願い致します。

中村幹事

１．８月のロータリーレートは１ドル 105 円です。

２．７月、佐々木隆幸会員が財団に、1000 ＄の寄付をされました。

　　新たにポールハリスフェローになられます。

３．５月に財団に 1000 ＄のご寄付をされた山﨑新一会員に確定申告用の領収書が送られております。ご協力

ありがとうございます。

４．次週８月 13 日（木）は定款第７条第１節による休会となります。

５．記念切手「日本のロータリー 100 周年」発売のお知らせ

　　発売日：９月 18 日　早めの予約をお勧めします。

「回覧」

　１．地区米山奨学会委員会より：クラブ委員長セミナー報告

　２．会員増強・新クラブ結成推進月間　リソースの案内

会 長 挨 拶

幹 事 報 告



理事会報告（2020 年８月６日）

１．ガバナー公式訪問プログラムについて（プログラム参照）

　　日　時：８月 27 日（木）

　　場　所：船橋グランドホテル

　　・ガバナーとの懇談会：船橋東：11：15 ～ 12：00

　　・例会：12：30 ～ 13：30

　　・写真撮影：13：30 ～ 13：45

　　・協議会：13：45 ～ 15：10

　　　懇親会はありません

　　　◎協議会の発表者について：２名　各３分

　　　※発表者

　　　「私のロータリーモーメント（心に残るロータリー体験）」

　　　・中村　和一会員：「医療現場に届、ロータリーの心」

　　　・山口　習明会員：「心に残るロータリー体験」

２．第 43 回 RYLA 実行委員会の推薦依頼

　　推薦期日：８月 31 日まで

　　※第１回の実行委員会の予定：10 月 17 日（土）

　　・三須青少年奉仕委員長の都合による

３．2021 ～ 220 年度ガバナー補佐の選考について

　　クラブよりガバナー補佐に推薦したい会員氏名：

　　※但し推薦者がガバナー補佐に任命されるかは未定

　　※推薦のある場合は締め切り８／ 20 まで

　　※今年度の推薦は見送る。

「その他」

１．事務局の後任、東　弘美さんの労働条件について

２．会計ソフト導入について

　　※以上が話し合われた。

◎各委員会報告

　雑誌会報委員会

　　　　本日の卓話　　　「三つのお祝い」

・暑中お見舞い申し上げます。 遠田　　毅

・富山の実家に戻るため、都内で PCR 検査を受け、陰性でした。自由診療で 35,200 円でした。大変な時勢

になりました。 大家　浩明



・梅雨明けをしてから熱い日が続いていますので皆様、体調に気を付けてください。 吉岡　　剛

・先週土曜日８／１、地区監査委員会出席、諸岡ガバナー年度監査終了、次次年度は監査委員長を務めて卒

業です。 岡田　敏男

・コロナに負けるな、うつすな、うつされない自己管理よろしくお願い致します。 山口　習明

・藤代会員からの船橋市の現状を聞き、市役所の方が頑張っている姿にあらためて感謝したいと思いました。

 山本　宏子

・相澤会員、ためになる話をありがとうございました。もっと聞きたかったです。 佐々木隆幸

・結婚記念日祝いの生花届きました。会社に届けていただき皆で楽しんでいます。ありがとうございます！

 山﨑　新一

・妻真由美の誕生日のお祝いありがとうございます。相変わらずパワフルで大丈夫かな？ 草野　宏隆

・誕生祝をありがとうございました。 大家　浩明

・誕生祝まだいただいておりませんがおそらくこれからチョコが届くと期待して待っております！

 水庫　直子

・今日８／６日は「原爆の日」です。原爆の慰霊碑には「過ちは繰り返しません」と彫ってあります。天皇

陛下（平成）の「先の戦争を反省し・・・」と言ってペルリー島まで行って過ちを認めております。戦後

75 年になりますが、我が国の自衛隊の人たちも一人も殺し合いもせず平和に暮らしております。コロナは

心配ですがウイズ・コロナで頑張りましょう！ 相澤　友夫

・原爆の日、私は小学２年生でした。以来 75 年午前８時 15 分に黙とうを続けてきました。核兵器のない世

界が来ることを祈ります。 藤井　仁毅

次週予告　８月 20 日（木）

　　　　　・例会　12：30 点鍾

　　　　　　場所：クロスウェーブ船橋

　　　　　　卓話：ガバナー補佐訪問

今 週 の ニ コ ニ コ BOX ８月６日　29,000 円 累計　110,000 円

８月20日（木）　ガバナー補佐訪問

　　　　　　　ガバナー公式訪問に備え

 クラブ協議会

　　27日（木）　ガバナー公式訪問

　　　　　　　船橋グランドホテル

週報今週の担当　　　三　須

８ 月 の プ ロ グ ラ ム


